

Raul Castro accueille à La Havane Miguel Diaz-Canel à son retour de Caracas



La Havane, 1er juin, (RHC).- Raul Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, a accueilli ce jeudi à La Havane, le président Miguel Diaz-Canel à son retour de Caracas.

Le Chef d'État cubain s'est acquitté au Venezuela d'un agenda bien rempli dans le cadre de sa première visite à l'étranger en tant que président de notre pays. Il a tenu des conversations officielles avec son homologue vénézuélien, Nicolas Maduro et s'est vu décorer de la plus haute distinction que décerne le gouvernement vénézuélien : l'Ordre des Libérateurs de première classe.

Miguel Diaz-Canel a également rendu hommage, en plein centre de Caracas, à Simon Bolivar, héros national du Venezuela connu sous le nom de Libérateur de l'Amérique et au Commandant Hugo Chavez, cette fois-ci à la Caserne de la montagne où reposent ses restes, en compagnie d'Adan Chavez et de Rosa Virginia, la fille aînée du président vénézuélien décédé en mars 2013.

Le président cubain est intervenu au cours d'une session solennelle à l'Assemblée Nationale Constituante et il a visité le Centre de diagnostic intégral Maria Eugenia Gonzalez, dans le Sud de Caracas, où prête ses services un groupe de cadre professionnels cubains de la santé.

Au cours d'une rencontre informelle, il a encouragé les coopérants cubains au Venezuela, quelque 22 mille au total, à être fidèles au legs de José Martí, notre Héros National, de Simon Bolívar et de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine afin de préserver les conquêtes obtenues dans toute l'Amérique Latine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/163598-raul-castro-accueille-a-la-havane-miguel-diaz-canel-a-son-retour-de-caracas>



Radio Habana Cuba